

Publicación: **El PSOE «desconoce» el «presunto fraude» denunciado por el PP en Orgaz** .—En ABC, 10-05-2007

Asunto:



HEMEROTECA > 10/05/2007 >

El PSOE «desconoce» el «presunto fraude» denunciado por el PP en Orgaz

ABC

TOLEDO. El equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Orgaz, encabezado por el socialista Lucas Sánchez, afirmó ayer en un comunicado que desconoce el presunto fraude fiscal al que se refiere el PP en la denuncia que ha hecho llegar a la Fiscalía Anticorrupción. Según los socialistas, el hecho al que alude el PP formaría parte de la gestión administrativa que se llevaba a cabo en el Ayuntamiento en el ejercicio de 2005, y de la que era «responsable directo el secretario-interventor».

El PSOE añade que «de ser cierta esta supuesta infracción, habrá que exigir responsabilidades al secretario-interventor, quien fue expedientado y sancionado, entre otras causas, por no haber llevado a cabo la tramitación y liquidación de las deudas del Ayuntamiento con la Hacienda Estatal y con la Seguridad Social».

Acción «malintencionada»

El equipo de Gobierno tilda de «malintencionada» la denuncia del PP, ya que los concejales de este partido «no han hecho uso de los distintos instrumentos que ofrece la ley para el ejercicio de control al equipo de Gobierno y de su labor municipal, como pueden ser la presentación de mociones».

Los socialistas piden al PP que acrediten con documentos la denuncia y colaboren con el Ayuntamiento para subsanar las supuestas deficiencias, «sin necesidad de tener que acudir a la vía judicial». En cualquier caso, el equipo de Gobierno sospecha que se trata de una maniobra «más» de los populares para «judicializar la política municipal» a veinte días de las elecciones municipales.